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①対応済の案件
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27 9

部活動と社会教育の連携
強化について

①平成27年3月、県教委
は、小学校運動部活動の
社会体育移行について基
本方針及び移行について
の期限を(平成31年3月
まで)示した。
②スポーツの町といわれ
る大津町だからこそ、大
津町で育った子どもたち
が将来町の担い手とな
り、スポーツの底辺拡大
や競技力向上に関わって
くれる取り組みができる
か。
③学校教育課と生涯学習
課との連携やスポーツ団
体のこれまでの現状と取
り組みついて今後の方向
性を説明して欲しい。

・平成27年5月現在、町
内7小学校に21の部活動
があり541人が加入して
います。4年生以上で校内
での活動率は42％です。
・学校教育課では、学校の
実態調査と意向調査を行
い、整理ができ次第生涯学
習課と連携し移行がスムー
ズにできるように検討して
いきます。
・生涯学習課では、クラブ
おおづや体育協会の他に、
その他の活動団体が多数有
り
　その実態調査を行いま
す。
・本年度中に、検討委員会
設立を目標とします。

対
応
済

町内小学校の部活動総
会を訪問し、「運動部
活動の社会体育移行に
ついての説明及び質疑
を行いました。（学校
教育課・生涯学習課）
・町内スポーツ４団
体、学校教育課及び生
涯学習課による合同会
議を開催し、大津町の
今後の方針等について
協議しました。
・今後は、検討委員会
において詳細を協議し
ていきます。 生涯学習課

②新たに対応中、対応方針を決定した案件
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③対応中、対応方針を決定している案件
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27 9

２学期制の今後について

①２学期制の導入（Ｈ１
７）から１０年が経過し
た。２学期制導入により
目指した成果は得られた
のか。検証の結果はどう
か。

・前期、後期制の制度に対
する町としての正式な検
証・評価については未実施
の状況です。今後、前期・
後期制導入後の成果と課題
を明らかにし、検証を進め
たいと考えている。

対
応
中

・昨年９月、町内小中
学校保護者を対象に
「家庭教育に関するア
ンケート」(回答率７
８％)を行った。設問の
ひとつに「前期・後期
制の運用について」お
聞きし、約８６％は特
に気付いたことは無
い、約１０％が３学期
制が良いという回答
だった。
・今後は既存の検討の
場を活用するなど、学
校現場等の教育関係者
や保護者などで更に意
見を聴きながら全体的
な検証の検討が行える
よう準備を進めてい
る。

学校教育課

④検討の結果、対応しないこととした案件

なし

議会一般質問への対応状況

対応方針・進捗状況

対応方針・進捗状況

対応方針・進捗状況

なし


